

**WIE LANGE TRAUERT EINE  
MENSCHENMUTTER UM DEN VERLUST  
IHRES KINDES?**



**WAS IHNEN DIE BEEF – ERLEBNIS RIND  
VERSCHWEIGT:**

**... AUCH KUHMÜTTER TRAUERN LANGE  
ZEIT UM DEN VERLUST IHRER KINDER.**



**Tiere sind gar nicht so viel anders als wir Menschen. Rinder haben sehr starke Familienbanden. Die Bindung zwischen Mutter und Kind endet nicht mit der Säugephase. Viele Rinder trauern sehr, wenn Familien und Freundschaften auseinander gerissen werden.**

**An der Beef können Sie Mütter mit ihren Kälbern bestaunen. Doch die Familienidylle ist von kurzer Dauer. Kälber werden bereits mit 5 Monaten der Mama entrissen und getötet, Rinder mit 10 Monaten. Die Mutter bleibt zurück und muss erneut ein Kind gebären, welches wieder nur zur Welt kommt, um als Fleisch auf Ihrem Teller zu enden.**

**Ist Ihnen der kurze Gaumengenuss diesen Schmerz wirklich wert? Eine vegane Ernährung verhindert dieses Leid.**

Verein gegen Tierfabriken Schweiz  
Was andere Medien totschiweigen – [www.vgt.ch](http://www.vgt.ch)  
Postfinance Konto Nummer: 85-4434-5